
...und noch einer aus Hessen
Beitrag von „romod“ vom 22. November 2017, 16:54

Hallo Modellbau Fans,

ich bin der Greg und wohne mit meine Frau in Hessen, sie ist von dort. Ich bin
aus New England in USA, jetzt (endlich) als frischgebackene Rentner unterwegs.

Mein spezielles Gebiet ist historische Segelschiffe aus Holz.

Es scheint hier eine nette Gruppe zu sein, aber nicht viele Holzschiffe zu sehen.
Vielleicht ändert sich bald was in diese Richtung.

So, ich werde mich ein wenig umschauen, viele erfahrene Modelbauer hier,
Kompliment!

Danke fürs schauen,
Greg

Beitrag von „Balrog“ vom 22. November 2017, 17:53

ein  lichstes  und viel Spass hier  im Kreis der unheilbar Kranken 

Zitat von romod 
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.....aber nicht viele Holzschiffe zu sehen.........

leider  is aber auch nicht gerade ein einfaches Gebiet 

Zitat von romod 

.....Vielleicht ändert sich bald was in diese Richtung........

 kennst vielleicht noch den ein oder anderen der hier anfängt?  und ist jeder
nette Kollege willkommen 

Beitrag von „Dicker“ vom 22. November 2017, 18:25

Sei herzlich gegrüßt.
Ja, Holzschiffle hab ich auch schon einige gebaut, da kannte ich aber dieses Forum noch nicht.
Hab aber immer noch einige angefangene hier stehen, die auf Vollendung warten.
Oh, seh grad, diese Victory wartet aber wirklich schon lange ...

2https://www.modellbauforum-koeln.de/index.php?thread/5141-und-noch-einer-aus-hessen/

https://www.modellbauforum-koeln.de/index.php/Thread/5141-und-noch-einer-aus-Hessen/?postID=127270#post127270
https://www.modellbauforum-koeln.de/index.php?thread/5141-und-noch-einer-aus-hessen/


Beitrag von „Balrog“ vom 22. November 2017, 18:32

 also wirklich  uns so ein tolles Schätzchen unterschlagen zu wollen

Beitrag von „romod“ vom 22. November 2017, 18:33
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Danke Männer..

Hallo Frank. Tja, die Victory, da hast du nicht mehr viel zu tun, dann ist es fertisch.... 

Greg

Beitrag von „romod“ vom 22. November 2017, 18:34

Ja Roland, da soll mal ein BB draus, oder?

Greg

Beitrag von „Balrog“ vom 22. November 2017, 18:58

Zitat von romod 

Ja Roland, da soll mal ein BB draus, oder?

Greg

Beitrag von „Dicker“ vom 22. November 2017, 19:06
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Zitat von Balrog 

also wirklich uns so ein tolles Schätzchen unterschlagen zu wollen

... och, mei Roland, ich hab noch so viel angefangene Projekte, die auf Vollendung warten,
mach ich zu jedem nen BB,
bräuchte Kurt mehr Server.

Zitat von romod 

Hallo Frank. Tja, die Victory, da hast du nicht mehr viel zu tun, dann ist es fertisch....

... der war gut. 
Grundlage ist ja der Abo-Bausatz von Agostini. Aber wirklich nur Grundlage, da ich die Victory
vor dem großen Umbau
darstellen möchte. Also auch mit noch offener Heckgalerie. Hab aber, grad die letzten Monate,
keine richtige Ruhe für
Modellbau und lass grad alles etwas "schleifen".

Beitrag von „romod“ vom 22. November 2017, 20:10

Ja Frank, die Victory so oder so sei auf jeden Fall ein Mammut Projekt. Gut ist, solches zu lassen
wenn die Lust vergeht.

Mein jetziges Projekt habe ich vor 8 Jahren angefangen, erst diesen Sommer habe ich weiter
gemacht und es macht wieder Spaß.

Greg
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Beitrag von „Antiker“ vom 22. November 2017, 20:29

Na dann sei herzlich aus Hessen gegrüßt!! 

Image not found or type unknown

Wo genau aus Hessen? 

Beitrag von „Lemmi“ vom 22. November 2017, 21:01

Moin Greg,

ein herzliches Willkommen hier im Forum. Schiffe aus Holz ist interessant - dann lass mal
sehen.

Beitrag von „Fritz Schmitz“ vom 22. November 2017, 22:15

Auch von mir ein "Herzliches Willkommen" an Dich Greg ... 
...und Grüße aus Köln .... 

Eine Bitte habe ich:
Kannst Du bitte HIER angeben, ob ich Deine Modellbilder auf unserer Facebookseite posten
darf?!
Danke für Deine Mithilfe!

Beitrag von „romod“ vom 22. November 2017, 22:33
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An der Hesse-Kollesch....bin halt im nordlichen Teil uffm Land. Schee isses hier, rühig auch. Gut
so.

Hallo Bernd, ich habe eines im arbeit, so im etwa soll es aussehen;

Vom Bauart her, ein direkten Vorgänger der Klipper Ära, Cutty Sark und Co. Der Rumpf sieht
eher echt aus als was hier, von Baukasten gezeigt wird. Naturholz ist zwar sehr schön, aber ich
möchte personlich nicht jedes Schiff aus Naturholz haben, daher ist es schwarz. Kein Lack,
sondern alles gebeizt. Schaut gut aus.

Schönes Modell, so um die 92cm lang, 70cm hoch. Etwa die Zeit um 1805 bis 1840, Baltimore
Clipper. Ein sehr rasantes Schiff, wendig und schnell, mit mehr Segelfläche als jemals verbaut
wurde.

Lass mich doch mal schwärmen....  Ich mag Schiffe eben!

Greg

Beitrag von „romod“ vom 22. November 2017, 22:40

Hallo Fritz, unser Wege haben sich eben gekreuzt. Danke die Begrüßung.

Wen das Schiff fertig ist, gerne. Kein Thema.

Greg
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Beitrag von „Dicker“ vom 23. November 2017, 06:00

Ich mag diese Klipper eher ohne Segel bauen, da die Takelage sehr aufwendig ist und durch die
Segel verdeckt wird.
So sieht dann meine Cutty Sark aus.

Beitrag von „romod“ vom 23. November 2017, 07:23

Klasse Frank!
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....Segel helfen Staub fern zu halten. 

Beitrag von „Fritz Schmitz“ vom 23. November 2017, 09:37

Hallo Greg
Ich habe Dich in die Liste eingetragen.

Beitrag von „Lemmi“ vom 23. November 2017, 09:41

Schönes Schiff. Wenn Du einen BB startest bin ich dabei.

Beitrag von „Fritz Schmitz“ vom 23. November 2017, 09:44

Ich natürlich auch Greg! 

Beitrag von „Lemmi“ vom 23. November 2017, 09:49

Jetzt hat es Klick gemacht - New England. Kein Wunder, dass Du diesen Typ magst. Ich konnte
selbst schon auf einem historischen Schoner vor Maine rumschippern. 

Beitrag von „Racoon_85“ vom 23. November 2017, 10:20

Hallo Greg und willkommen hier im Forum ist ein ganz toller Haufen hier. Und Du wirst den
Schiffsbereich ganz sicher bereichern... 
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Beitrag von „Oscar“ vom 23. November 2017, 10:59

Herzlich Willkommen, Greg. Auf eine gute Zeit und Bereicherung im Holzschiffsektor.

Beitrag von „statler“ vom 23. November 2017, 14:30

großes willkommen, greg, als rentner und als holzschiffbauer!! schön, daß du uns verrückten
haufen gefunden hast -
ich wollte zusätzlich zu meinen sonstigen verrücktheiten seit jahrzehnten EIN schönes holzschiff
haben, geworden ist es die partworks-victory, die einstweilen schön in kartons abliegen muss -
holz soll ja lange liegen, bevor man es zu einem schiff oder zu möbeln verarbeitet - deine
vorhaben sehen toll aus, freue mich schon auf die bauberichte!!

Beitrag von „Peter 66“ vom 24. November 2017, 02:23

Hallo Greg,
herzlich willkommen bei uns im KMF und viel spaß

Beitrag von „romod“ vom 24. November 2017, 07:14

Zitat von Lemmi 

Jetzt hat es Klick gemacht - New England. Kein Wunder, dass Du diesen Typ magst. Ich
konnte selbst schon auf einem historischen Schoner vor Maine rumschippern. 

Ja klar, aber warte lieber bis zum Sommer, es ist schon kalt dort... 
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Zitat von statler 

.... die einstweilen schön in kartons abliegen muss - holz soll ja lange liegen, bevor man
es zu einem schiff oder zu möbeln verarbeitet -

Genau. Lass es mal ruhen, junges Holz ist für Schiffsbau die Katastrophe schlechthin. Der Pott
droht sonst zu sinken. Die Victory hat keins gehabt, immer noch feuchtes unterm Kiel. 

So Männer, besten Dank für die lüstige Begrüßung.

Ich habe so was wie ein Kamera herumliegen, mal sehen was ich damit anfangen kann.

Beitrag von „Agent K“ vom 25. November 2017, 08:32

Na dann viel Spaß bei uns im Forum Greg 

Beitrag von „Science“ vom 25. November 2017, 13:21

Hallo zusammen,

ich habe das Konto von romod gesperrt. Einigen von euch ist er sicher noch als 10Thumbs
bekannt und auch den ärger den er uns gebracht hat.
Nach reichlicher Überlegung haben wir und gegen eine erneute Aufnahme entschieden da zwei
versuche doch reichen sollten. Auch in Anderen Foren ist er schon sehr als Problemfall bekannt.
So, nach langer zeit mal wieder etwas unangenehmes.
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Beitrag von „nurmalso“ vom 25. November 2017, 16:05

Kurt, erzähl mal lieber wie es wirklich abgelaufen ist. Du erwächst den Eindrück ich habe
täuschen wollen.

Fakt ist, ich habe mich als "romod" bei dir gemeldet und erklärt mein Wunsch, wenn es geht,
das Profil "10thumbs" freizuschalten. Ich habe dir auch geschrieben, obwohl ich meine Bilder
freiwillig gelöscht habe, und dazu stehe, es vielleicht nicht ganz korrekt von mir war, und das
ich es kapiert habe.

Richtig ist, du wolltest Rücksprache mit Anderen halten, wenn daraus positives wird, dann OK.
Auch sollte ich als romod blos keinen Kommentar bei anderen abgeben....ich habe mich dran
gehalten.

Als "anderen Foren" kann nur den Wettringer sein, andernorts habe ich keinen Problemen
gehabt. Probleme bei Wettringer spricht eher für einen als dagegen. Das wissen viele hier.

So, ein Mitglied im nachhinein schlecht machen zu wollen ist kein sehr guten Stil. Es hätte
anderes sein können. Hättest du meine emails geantwortet, hätte wir diesen Zirkus jetzt nicht.
Ich habe versucht vor einen Jahr die Sache zu bereinigen.

Was soll es, Drama und Theater baby, ist doch hin und wieder mal interessant.

Nun bin ich mal wirklich weg.

Grüße an das Forum.

10thumbs
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PS: Im übrigen, da ich der Forum hier gesperrt bin, sollte Fritz die Bilder von meinem
Autos von der Facebook Site entfernen. Da bin ich nicht mit einverstanden, klar?
Entferne bitte die Bilder;
https://www.facebook.com/37601…829442361/?type=3&theater

Beitrag von „Science“ vom 25. November 2017, 16:23

Gott sei dank und Fritz er hat damals zugestimmt also bleiben die Bilder. Ende der Debatte. Sry
Leute

Beitrag von „Roberto“ vom 21. Dezember 2017, 12:03

....und wieder mal sind die Tatsachen etwas anders als vom Kurt dargestellt.

Hier Screenshot von Fritz' Erlaubnis Thread, "10thumbs" ist in rote Schrift klar zu erkennen;

Firefox_Screenshot_2017-12-21T10-41-00.389Z.png

Hier 2 Bilder, vor wenigen Minuten von FB, KMF Website;

Firefox_Screenshot_2017-12-21T10-30-43.246Z.png
Firefox_Screenshot_2017-12-21T10-28-59.702Z.png

Zur Info, ein Forum Mitglied habe mich hierüber per email informiert.

Ich wiederhole, ich möchte nicht das meine Bilder auf Facebook sichtbar sind.
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Bitte die Bilder von FB löschen.

MfG,
Michael, alias 10thumbs

Beitrag von „Science“ vom 21. Dezember 2017, 13:15

Es gab erst ein JA und danach ein Nein. Alle Bilder dazwischen bleiben. Ende
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